

24 de septiembre de 1958

# El Moto Club Burgalés bate de nuevo en Italia el record de resistencia de motos

**Bari (Italia).**— El Moto Club Burgalés ha batido hoy su propio record mundial de resistencia de motos al conseguir que 26 hombres montados en una scooter Lambretta recorrieran un total de 850 metros, con un peso de 1.735 kilogramos. El record mundial ha sido batido en la ciudad italiana de Bari. En abril pasado el propio Moto Club Burgalés pasó a ostentar este record mundial al montar en una



Lambretta a 25 hombres que recorrieron más de 600 metros en el paseo de la Quinta, en Burgos. Hasta entonces el record lo habían ostentado Valencia, con 21 hombres montados en la moto, Palma de Mallorca, con 19, Valladolid, con 17 e Inglaterra, con 13.